

ENTREPRENDRE

Mistrigry peut faire des bonds

BAR-SUR-SEINE. Sous l'impulsion de Laurent Martin, professeur du collège Paul-Portier, des élèves volontaires ont créé une mini-entreprise, « Mistrigry », et fabriquent des parcours aventure pour chats.



Dès le départ, en plus de flyers distribués, les collégiens ont mis une annonce sur Le Bon coin qui a eu plus de 753 vues ; d'où l'explosion des commandes des parcours que l'on découvre derrière le groupe.

svirey@lest-eclair.fr
SYLVIE VIREY

L' aventure de la mini-entreprise se poursuit au collège Paul-Portier grâce au professeur de technologie Laurent Martin qui, conscient des bienfaits de l'expérience, propose depuis l'an passé, deux rendez-vous hebdomadaires durant la pause de midi pour les volontaires.

Cette année, ils sont seize élèves de troisième. « Des potes de 3^e1, 3^e4 et 3^e6 » précise l'enseignant qui, vu le succès de la mini-entreprise l'an passé avec les parcours aventure pour chats, les a engagés à poursuivre sur ce thème. Et ils ont bien fait car les commandes explosent. « C'est frustrant car on doit en refuser », observe le groupe qui, en même temps, est ravi de travailler dans ces conditions.

Léa est présidente directrice générale de l'entreprise Mistrigry. Elle présente avec assurance son business plan et les étapes franchies par le groupe depuis septembre.

UNE BONNE EXPÉRIENCE

Les jeunes ont ainsi étudié le marché, sélectionné produits et matériaux et calculé les coûts, en marge des modes de livraison et de la communication. « Nous nous démarquons des offres sur internet par le prix de nos parcours beaucoup moins chers, par la qualité, la livraison gratuite sur Troyes grâce au professeur. Nous nous démarquons parce qu'ils sont faits sur mesure surtout et que les gens peuvent les composer comme ils souhaitent avec les différents éléments », confie-t-elle. Bulle hexagonale, escalier, « boîte-appart », pont suspendu et échelle sont réalisés en atelier au collège.

Pour avoir une mise de départ, les jeunes ont fait des pochoirs pour la Société protectrice des animaux. Adrien a réalisé le logo. Lucas a dessiné les nouveaux modules pour le parcours aventure : une bulle hexagonale qui plaît énormément parce que les « chats aiment être en hauteur pour observer ce qui les entoure et ce qui se passe » ; mais aussi des escaliers et des griffoirs.

S'ADAPTER AUX DEMANDES

Louis, Maëlan, Tibo, Arthur et les autres ont ensuite dû rapidement prendre en main les outils et machines afin de réaliser les différents modules. « Il faut environ 25 heures de travail et deux mois pour faire un parcours. C'est pour cela qu'on doit limiter les commandes et privilégier Troyes et l'Aube. C'est incroyable comme ça plaît ! », insiste Laurent Martin qui se félicite de

l'autonomie des jeunes. Des jeunes qui ont découvert les rouages d'une entreprise, son lancement, le marketing, la vente et la stratégie commerciale, la définition d'un prix de revient, mais également le travail du bois en atelier, la gravure laser au Fab lab, et la précision du geste.

LE CONCOURS EN MAI

Ils ont dû composer avec la hausse du prix du bois ou encore le besoin des clients propriétaires de gros chats. « On a tenu compte des retours des clients, de l'avis de la SPA, des idées des parents parfois aussi pour faire évoluer nos parcours », assure-t-il.

Quant au prix du bois, en l'occurrence du sapin plus résistant et plus facile à travailler que le chêne par exemple, il a augmenté de 30%. Tous ont pris plaisir à travailler en-

semble tout en ayant chacun des responsabilités. « Oui, ça peut nous donner envie de nous installer à notre compte », ont-ils confié.

Le 17 mai, ils seront à Troyes en compagnie des représentants des collèges de la Région Grand Est pour présenter et défendre leur mini-entreprise. Qui sait, pourront-ils remporter un prix ? « La cerise sur le gâteau », comme le dit Laurent Martin.

Après la signalétique de la Route du champagne en fête de Celles-sur-Ource, Bocca'ciole et ses boîtes lumineuses autonomes en énergie, Pot'Âgés et ses jardins sur table, Poul'alaise et ses poulaillers mobiles, Home'Insectes et ses hôtels à insectes, Compost-fleurs et ses composteurs, les parcours aventure pour chats donnent une image dynamique du collège barséquanaise. ■